

Atul Barth

Ein großer Musiker ist Atul Barth. Aus Indien stammend hat er in Blumberg im Schwarzwald seine musikalischen Wurzeln. Dort spielt er seit 1983 mit der Familie Barth mit dem Ensemble Kompromißbachmusikanten.

Auch sein Beruf hat mit Tönen zu tun. Er ist Hörfunkschaltmeister beim Bayerischen Rundfunk.

Er ist ein großer Virtuose auf dem Kontrabass und auch deshalb ist er sehr beliebt als Referent für Kontrabass. Beim den Seminaren des Kulturrates ebenso, wie beim Landesverein für Heimatpflege München, Bezirk Oberpfalz und beim Landesmusikrat Baden Württemberg.

Er ist Referent für Kontrabass und gemischtes Ensemble (bei städtisch geförderten Volkstanzkursen (durch Kulturreferat München oder auch Furtnerbräu in Freising) z.B. Volkstanzgrundkurs aber auch Vorbereitungskurse auf den "Kocherlball" oder den Kathreintanz.

Oft spielt er bei den Tanzgeigern aus Wien Kontrabass, Harmonika oder Bratsche, ebenso bei den Schreinergeigern in München. Seine feste musikalische Heimat sind derzeit die 2012 gegründeten Fuffzehnsaiter.

Der Kulturrat des Schwäbischen Albvereins freut sich, dass Atul Barth als Referent für Kontrabass und Ensemblespiel zur Verfügung steht.